



28 01 2020

[OUTRE ATLANTIQUE] EDILTECO TRAVERSE LE GLOBE !

Pour la seconde fois, EDILTECO® a exposé au salon “Construct Canada” en décembre dernier à Toronto.

Ce salon ouvre de nouvelles perspectives commerciales sur des marchés où les méthodes de construction sont très divergentes des nôtres. Les maisons individuelles sont majoritairement des architectures bois ou des coffrages béton, les immeubles sont en béton, les édifices sont lourds et très hauts. “Après avoir assimilé leurs marchés et leurs besoins, notre réflexion nous a amené à leur proposer des produits légers, estimant que l’allègement des structures est un sujet essentiel à la rénovation de leurs édifices et leur pérennité “ précise Laurent Mainy.

L’accueil fut très bon car ce type de produit n’existe pas sur leurs marchés. En dehors de quelques solutions à base de billes de verre ou de béton mousse, qui sont plus lourdes et moins stables, le marché américain de la construction n’a pas le savoir-faire en matière d’allègement des structures.

Dans la continuité de sa démarche, EDILTECO® exposera en février 2020 au salon international du béton, le “World of Concrete” de Las Vegas. Nous partagerons un stand avec notre partenaire mexicain “Fanosa” qui commercialise déjà le POLITERM® au Texas, en Arizona et au Nouveau- Mexique.

Télécharger l'intégralité de la newsletter